

Artikel vom 22.01.2020**Pressemitteilung**

Nachrücken Friedrich, Hochzeit Felbier



Die CSU Pöttmes startet mit ihren Informationsveranstaltungen am 28.01.2020 in Gundelsdorf gefolgt von Handzell am 30.01.2020. Bis Anfang März werden sich die Kandidaten in allen Ortsteile vorgestellt haben.

Zwei der Kandidatinnen sorgten noch für Änderungsbedarf auf der Liste.

Für den zurückgetretenen Daniel Andracsek rückte Heidi Friedrich auf Platz drei nach. Die 43 jährige Diplom-Rechtspflegerin (FH) war verständlicher weise anfangs überrascht, freut sich aber nun doch nicht nur Reservesondern nun Kandidatin zu sein. Bürgermeisterkandidat Mirko Ketz und das Kandidatenteam nahmen sie herzlich und mit Blumenstrauß in die Runde auf.

Die zweite Änderung kommt aufgrund der Heirat von Sophie Schuster mit Sebastian Felbier zustande. Seit Dezember schreibt sie sich nun Sophie Felbier. Ortsvorsitzende Sissi Veit-Wiedemann gratulierte den beiden herzlich mit Blumen und einem Geschenkgutschein.

Mirko Ketz: wir haben ein richtiges Vorzeigeteam. Von unseren 20 Kandidaten sind acht Frauen, also 40 %, fast jeder zweite Platz und das ganz ohne der immer wieder geforderte Quotenregelung. Wir sind stolz auf unsere Frauenpower.

#wirfüröttmes #ketz4bgm #wahl2020 #kommunalwahl2020 #csu#öttmes